15 DIAS SIN EXTRAS

Después de convenios contra nuestra voluntad y voto

Después de movilizaciones que solo les hacían reírse de nosotros

Después de Arriesgar nuestras vidas cada día en vehículos tercermundista

Después de escuchar a los "GESTORES" como nos hacen culpables de sus incapacidades

Después de ver como no renuevan a profesionales que hacen su trabajo de forma impoluta

15 DIAS SIN EXTRAS

Quien lo agradecera:

Nuestras familias que podrán disfrutar por fin de nosotros en sus días de ocio Nuestra cabeza, que descansara de agobios durante unos días Nuestros compañeros, que verán nuestra implicación en un tema que nos compete a todos Nosotros mismos y nuestros valores pues sabremos que estamos haciendo lo correcto

15 DIAS SIN EXTRAS

Nos han robado nuestra economia

Nos han robado nuestra dignidad

Nos han robado nuestra felicidad

Nos quieren seguir toreando pagando miserias, pero no pagando las deudas adquiridas de años Nos toman el pelo y para cobrar un extra o devolver un día nos vemos de malas, mes tras mes

15 DIAS SIN EXTRAS

Es el momento de demostrar que somos trabajadores dignos Es el Momento de acallar y marcar con el dedos los 4 lamedores de anos Es el momento de darle a los nuestros un ejemplo a seguir por Valentía y bien hacer Es el momento de que todo el mundo desconecte su móvil al menos 15 días

<u>Del 8 al 22 de agosto ni un extra</u> si no lo haces por ti hazlo por tu dignidad y por tu Familia, dale a ellos al menos 15 días de que disfruten de ti

(Animamos a que esta medida se realice 15 días pero aplaudimos aquellos que haciendo un gran esfuerzo personal puedan hacerlo en tiempo y forma mas prolongada)

